



富田の風

豊かな心、すぐれた知性、
たくましい体を備え
粘り強さと実践力のある
生徒の育成

Tonda Junior High School 2020.12.24 文責：岡田 能直

今日で2学期が終わり、明日から冬休みに入ります。2学期は新型コロナウイルス感染防止のために内容を縮小したり、入場者を制限したりして体育大会や合唱発表会などの大きな行事を行いました。これらの行事を無事に行うことができたのは保護者の皆様のご理解とご協力のおかげと感謝しております。

新型コロナウイルスの感染はまだまだ予断を許さない状況が続いています。本日配付しました保健だより「すこやか」に手洗いの注意点とともに、年末年始の行事における保護者の皆様向けの感染症対策も載せております。お読みいただき、大切な子どもたちやご家族の命と健康を守るために、ご協力をお願いいたします。

皆様、よいお年をお迎えください。

学校関係者評価委員会の実施

12月9日(水)、地域の方4名と本校及び富田小PTA会長による学校関係者評価委員会を行いました。授業を参観していただいた後、学校の様子や保護者・生徒を対象に実施した「本校の教育に関するアンケート」の結果等について説明をしました。その後の意見交換では、授業参観の感想や学校の取組に関する意見などを伺うことができました。様々な角度からご意見をいただき、たいへん参考になりました。今後の取組に生かしていきたいと思えます。



富田中生徒の活躍

2学期も富田中の生徒は、文化面、体育面など多くのコンクールや作品募集、大会で自分のもっている力や才能、日々の練習の成果を発揮しました。

- 【宮崎県 明るい選挙啓発書道作品】
佳作 3年 吉岡 楓花 さん
- 【宮崎県 土砂災害防止に関する作文】
銅賞 2年 曾我部 佳奈美 さん
- 【宮崎県 読書感想文コンクール】
佳作 3年 新竹 琴美 さん
佳作 2年 白瀧 優吉 さん
- 【宮崎県 「ごはん・お米とわたし」 図画コンクール】
金賞 1年 清 悠愛 さん
- 【西都児湯の子どもたちによる絵画展】
銀賞 3年 新竹 琴美 さん
銅賞 2年 河上 乃々果 さん
銅賞 1年 森川 大晟 さん

3年生へのマスクの寄贈

12月22日(火)、新富町老人クラブ連合会の代表の方が来校され、3年生全員に手作りマスクを寄贈してくださいました。このマスクは新型コロナウイルス感染症の影響により様々な活動が延期や中止され、そのような状況の中で受験を迎える中学校3年生のために、老人クラブの皆様が作ってくださったものです。

当日は3年1組と2組の学級委員長が代表してマスクを受け取りました。老人クラブの皆様のお気持ちに感謝しながら、健康に気を付け勉強することと思えます。ありがとうございました。



富田中ホームページの紹介

ホームページで授業や行事での生徒のようすを掲載しています。最近では1日平均250名程度の方に見ていただいています。どうぞご覧になってください。

インターネットで「富田中学校」で検索するか、右のQRコードをスマートフォンで読み取ると見ることができます。



【令和3年1月の主な行事】

8(金)	3学期始業の日
11(月)	【成人の日】
13(水)	実力テスト(全学年)
14(木)	実力テスト(全学年)
15(金)	スクールカウンセラー来校日
20(水)	QU検査
22(金)	英語検定
25(月)	スクールカウンセラー来校日
26(火)	新入生説明会(6年児童対象)
27(水)	私立高校入試
28(木)	私立高校入試

1月8日(金)始業の日は、給食終了後、帰りの会を行い、午後1時に下校します。部活動は各部の計画で行います。

3学期が始まるとすぐに、全学年で実力テストがあります。また3年生は1月末の私立高校入試、2月の県立高校推薦入試、3月の県立高校一般入試と続きます。冬休みは楽しい行事も多いと思いますが、計画的な勉強をして実力テストや入試に臨んで欲しいと思えます。保護者の皆様からの声かけもお願いします。